

緊急

保護者様

令和2年6月5日

おおさかしりついちおかしうがっこう
大阪市立市岡小学校
こうちょう なかたにかずひろ
校長 中谷和博

なつび むか きゅうすい かん ようい
夏日を迎えて、給水に関してご用意を！

ここ数日、最高気温が30度になる日が続いています。今後、夏日（最高気温が30度を超える日）さらには、梅雨が終われば真夏日（最高気温が35度を超える日）もやってきます。

子どもたちは、休み時間に水筒のお茶や水で水分を補給していますが、お家から水筒を持って来ていない子どもの中には、学校の水道（直管）の蛇口から、直接水を飲んでいる子もあり、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から望ましいことではありません。（なお、蛇口は必ず消毒しています）

これからますます暑い日を迎えます。また、6月15日からは、学校での滞在時間も長くなります。以下の点をよろしくお願ひします。

- 必ず、1日分のお茶・水をもたせてあげてください。
- お茶・水の持参の有無にかかわらず、コップ（われないもの）を、もたせてください。
 - ・ 持参のお茶や水がなくなった時、衛生面を考え、コップを使って水道水（直管）を飲ませます。
 - ・ 水筒に、コップがついている場合は、それで結構です。
 - ・ ストローで吸うタイプの水筒は、別にコップを持たせてください
 - ・ コップは、毎日持ち帰らせ、ご家庭で洗浄してください。

お子さんを熱中症から守るために、ご協力のほどよろしくお願ひします。